
学校運営協議会 議事録 

 

第 2回 上向台小学校 学校運営協議会（要点記録） 

開催日時：令和 7年 6月 4日（水） 10:30～12:00 

開催場所： 上向台小学校図書室及び各教室 

出席者：酒見校長、遠藤理事会長、鵜澤副会長、吉田委員、弥頭委員、秋田委員 

     河又副校長、 金子主幹教諭、安達主任養護教諭 

     戸原主任教諭、森川主任教諭 

欠席者：石川委員、門田委員、村田委員、紺野委員 

・委員 10名中 6名出席により本会議は成立 

 

次第 

 （１）会長挨拶（10:30） 
 

 

（２） 校長挨拶（10:32） 

● ４、５月の教育活動について 

● 地域防災訓練実施報告 

 

（３）研究推進部から（10:38） 

● 校内研究の取組について 

● R6年度の全国学力・学習状況の調査結果から 

 

（４） 教育活動視察（10:45） 
  〜各教室へ教育活動の視察〜 

 

（５） 経営支援部から（11:35） 

● 令和７年度学校評価（案）について 

 

（６）意見交換（11:45） 

 〜教育活動視察に関する意見交換〜 

 



【委員の方々の感想】 

  ・１年生が入学後２か月にもかかわらず、落ち着いて学習に取り組んでいた。 

  ・全学年で児童が意欲的に授業に参加しており、主体的な学びが見られた。 

  ・教員の声よりも児童の声が多く聞かれ、活発なやり取りがあった。 

  ・児童同士の相互指名がうまく機能していた。 

  ・自由進度の授業では、一人で進める児童には、声かけを丁寧に行っていて安心した。 

  ・授業全体が穏やかな雰囲気で、安心して取り組めていた。 

  ・運動不足への懸念があり、地域ぐるみで運動の機会をつくっていきたいとの意見が出た。 

  ・校庭の開放を増やすことで、運動の場の確保につなげたいという提案があった。 

 

【委員の方の質問より】 

  ・仮設トイレなどの避難所用備品は、どこに保管されているのか。 

  →これについては、体育館裏、校庭の防災倉庫に保管していることを説明し、必要時には迅速 

に取り出せるよう定期的な点検と管理を行っている旨を報告した。 

 

（７）事務連絡（11:55） 

     第３回 令和 7年 10月 6日（月）10時 30分〜12時 00分頃 

  ・前期学校評価の結果 

  ・特別活動・生活指導・地域とのつながりのある教育活動 

  ・教科担任制・校内研究などのついて 

 

以上で、本日の協議項目は終了した。 

説明についての意見があればお願いする。その他何かあるか。 

（８）閉会の挨拶（12:00） 

● 会長遠藤様より閉会の挨拶。 

「以上で第 2回学校運営協議会を終了する。本日もありがとうございました。次回も

よろしくお願い申し上げます。」 

 


